

Gracias al Vicerrectorado de Internacionalización de la UMU, con su programa de ayudas Moving minds, he tenido la oportunidad de haber realizado una estancia de dos meses en la Universidad de Lorraine, en concreto en el laboratorio ATILF- CNRS. También he podido acceder a los archivos municipales de la ciudad de Nancy, concretamente al fondo Goncourt. He tenido la oportunidad de consultar la correspondencia inédita entre Gustave Geffroy y Mme Alphonse Daudet, así como los documentos relativos a la creación de la Academia que lleva el nombre de estos hermanos. La Universidad de Lorraine me ha abierto las puertas de su fondo bibliográfico en papel como de los distintos fondos digitales. Me han permitido participar en la escuela de verano ECODI, *École d'été Corpus et Didactique*, que tuvo lugar en la sede del ATILF-CNRS, del 30 de agosto al 3 de septiembre de 2021. Por último, también he podido disfrutar de un módulo de lexicología impartido por la profesora Veronika Lux-Pogodalla, durante la semana del 5 al 9 de julio, de 10 horas de duración. Esta estancia ha sido muy productiva y hemos podido concretar nuevos proyectos para el curso que viene, como el coloquio sobre los hermanos Goncourt y la Lorraine que tendrá lugar en septiembre del 2022 y un posible proyecto sobre escritoras olvidadas de finales del siglo XIX, principios del XX.

Murcia, a 05 de octubre de 2021

Edurne Jorge Martínez